

Aleksandr Belousov,
History Department,
St. Petersburg State University, Russia
sasha@ed2620.spb.edu

Short-term grant, 1999

July 18, 2000

Commentary to "The Town of N" by Leonid Dobychin.

Work in archives abroad:

- Minsk (Belarus), Belarusian National Historical Archive
- Daugavpils - Riga (Latvia), Latvian State Historical Archive and Latvian State Archive
- Tallinn (Estonia), Estonian State Archive

My work in the archives made it possible to gather historical material to "Commentary".

During my work made possible by the grant I made two reports:

- Capital and Province in L.Dobychin's "The Town of N" – International Conference "The World of Russian Province" (Eletc, Russia, October 8, 1999);
- The Suburbs of "the Town of N": "Sventa Gura" and "ShavskieDrozhki"-International Conference "Dinaburg-Dvinsk-Daugavpils and Russian culture" (Daugavpils, Latvia, May 25, 2000).

I have prepared 2 more reports:

- Between Europe and Russia: "The Town of N" by Leonid Dobychin" – for International Conference "Latvia entering XXI century" (Riga, Latvia, September, 29-30, 2000);
- Latvians in "the Town of N"-for 6th International Dobychin Conference (Daugavpils, Latvia, December, 5-7, 2000).
-

It also arranged that I will hold a course of lectures on "The Town of N" at Latvian University in Spring 2001.

Александр Белоусов
Исторический факультет Санкт-Петербургского государственного университета,
Россия

sasha@ed2620.spb.edu

Краткосрочный грант, 1999

18 июля 2000 г.

"Комментарий" к роману Леонида Добычина "Город Эн".

- Минск (Беларусь), Национальный исторический архив Беларуси
- Даугавпилс-Рига (Латвия), Латвийский государственный исторический архив и Латвийский государственный архив
- Таллинн (Эстония), Эстонский государственный архив

Благодаря работе в архивах был окончательно доработан исторический материал "Комментария".

За время работы по гранту я дважды выступал с докладами по теме моего исследования:

- Столица и провинция в "Городе Эн" Л.Добычина" -на Международной научной конференции "Духовный мир русской провинции" (Елец, Россия, 8 октября 1999);
- Окрестности "города Эн": "Свента Гура" и "Шавские Дрожки"-на Международной научной конференции "Динабург-Двинск-Даугавпилс и русская культура" (Даугавпилс, Латвия, 25 мая 2000).

Кроме того, мной подготовлены еще два доклада:

- Между Европой и Россией: "Город Эн" Леонида Добычина"-для Международной научной конференции "Латвия на пороге XXI века" (Рига, Латвия, 29-30 сентября 2000);
- Латыши в "городе Эн"-для Международной научной конференции "6-е Добычинские чтения" (Даугавпилс, Латвия, 5-7 декабря 2000).

Есть, наконец, договоренность с Латвийским университетом о том, что в весеннем семестре 2000/2001 учебного года я прочту курс, посвященный роману Леонида Добычина "Город Эн".